



MERS：南韓新規患者 30 日連続ゼロ増

東網 tw.on.cc 2015-08-04 08:17

【on.cc 東網專訊】南韓当局は火曜日（8月4日）、連続30日間新たなMERS患者が現れておらず、これまでのところ患者数は186人を維持している。

南韓は、先週火曜日にMERS流行の基本的収束宣言を行なった。現在確診された186人中、139人は既に完全治癒して退院している。12人は、依然として入院中だが、11人の検査結果は既に陰性反応を呈している。このほか、4人が隔離されている。（宮本注：総患者数186人から死亡した36人と治癒退院した139人を引くと11人となるはずですが、なぜ12人が「依然として入院治療中」なのか、論理的に合いません。）

http://tw.on.cc/int/bkn/cnt/news/20150804/bknint-20150804081703363-0804_17011_001.html

..... 以下は中国語原文

MERS：南韓連續 30 天沒出現新病例

東網 tw.on.cc 2015-08-04 08:17

【on.cc 東網專訊】南韓當局周二宣布，已連續30天沒有出現新的中東呼吸症候群（MERS）病例，目前維持186個病例。

南韓於上周二宣布MERS疫情已基本結束。在目前確診的186名患者中，139人已完全康復出院。其中12人仍然留醫，當中11人的檢測報告已對MERS呈陰性反應。此外，目前尚有4人接受隔離。